

学校だより

# 三中通信



令和7年11月20日発行

安来市立第三中学校

☎28-8534 FAX28-7376

文責：井上 明久

「向寒の候」、日ごとに寒さが増し、深まる秋から冬の気配を感じる今日この頃です。体育祭や校内音楽会をはじめとする大きな行事を終え、生徒の皆さんには大きな自信と実りを手にしたことと思います。その中で培った仲間の大切さや主体的に行動する力は、今後の学校生活を支える確かな財産となるはずです。

さて、2学期も残すところあとわずかとなりました。この時期は、1・2年生の期末テストや、学校の未来を担う生徒会選挙など、重要な締めくくりと次へのステップが続きます。今、最も大切なのは、これまでの学びや成果をしっかりと振り返り、1年間の目標に向けて総仕上げをすることです。寒さに負けず、一人ひとりが次なる飛躍をめざして日々を充実できますよう期待しています。引き続き、ご理解とご協力をお願い申しあげます。



## ♪ 歌声、ホールに響く！第三中学校音楽会レポート ♪



10月30日(木)の午後、安来市総合文化ホール「アルテピア」にて、第三中学校音楽会（校内合唱コンクール）を無事開催することができました。

今年のスローガン「最優秀賞に向かってそれゆけ三中生～音楽会の主役は君のさ～」のもと、生徒たちは音楽の授業や放課前の短い時間を使って、心を一つにした練習に熱心に取り組みました。

本番では、その練習の成果が最高の形で結実しました。各クラスとも、それぞれの特色を活かした素晴らしい歌声をホールいっぱいに響かせ、一糸乱れぬハーモニーを奏していました。仲間と真剣に向き合い、最高の合唱を作り上げようと懸命に歌う生徒たちの姿は、大きな感動を与えてくれました。



合唱後、審査の結果は以下のとおりとなりました。

☆最優秀賞☆ 3年2組

☆優秀賞☆ 3年1組、2年1組

☆指揮者賞☆ (3年1組)



クラスが心を一つにして生み出したこの歌声は、生徒たちの大きな成長を実感させてくれるものであり、このハーモニーがこれからの学校生活をさらに輝かせてくれることと確信しています。

お忙しい中、多数の保護者の皆様にご来場いただき、温かい拍手をお送りいただきましたこと、心よりお礼申しあげます。

## 連携・交流深まる！安来三中校区健全育成大会を開催



10月22日(水)の午後、次年度入学予定の校区小学6年生を招き、「健全育成大会」を実施しました。この大会は、小学6年生（一部5年生を含む）の皆さんに中学校生活への見通しと意欲を高めてもらうとともに、運営にあたる中学1年生には学校を支える意欲を高めることをねらいとして毎年行っています。

全体会では、大会長挨拶の後、中学1年生が主体となって学校紹介を行いました。学校の雰囲気、中学校生活、そして入学までに身につけておくとよいことなどを、映像を交えながら分かりやすく伝えました。

続く交流活動では、各小学校混合チームに中学生も加わり、親睦を深める「だるまさんが転んだ」のゲームで賑やかに交流しました。その後は、1年生の案内で2・3年生の授業を見学。真剣に学ぶ上級生の姿を、小学6年生は熱心に見入っていました。



参加してくれた小学6年生の皆さん、お疲れ様でした。不安もあるかもしれません、第三中学校には頼りになる先輩や先生方が皆さんの入学を心待ちにしています。来春、新しい発見や経験がたくさんできる中学校で、皆さんと会えるのを楽しみにしています！



## 人権教育の深化へ 安来市学校人権・同和教育研修会を開催

11月12日(水)、本校を会場に「令和7年度 第三中学校ブロック 安来市学校人権・同和教育研修会」を開催いたしました。長年にわたり本市独自の取組として行われている歴史ある研修会に、安来市教育長をはじめ、指導講師の先生方、来賓の方々、市内教職員の皆様、総勢50名以上にご来校いただき、心より感謝申しあげます。

公開授業では、各学年で人権に関する動画を視聴し、「誰もが居心地の良いクラスについて考えよう」をテーマに学習に取り組みました。生徒たちは、人権について正しい知識を持ち、いじめや差別の解決策を考え、具体的な行動へと繋げることを目標に熱心に意見を出し合いました。

授業後は、本校の人権に関する継続的な取組を発表し、各学年ごとの研究協議が行われました。



今回の研修会は、これまでの取組を振り返り、新たな知見を加える大変貴重な機会となりました。この学びを活かし、生徒一人ひとりが自分らしく輝ける学校づくりをめざし、より実践的な人権教育を推進する契機といいたします。教職員一同、決意を新たに、さらに力を入れてまいります。

## 表彰の記録

### 第3回島根県中学生新人バレー大会出雲地区の部【男子】の結果

【男子】11月8日(土)(於: 東出雲体育館)・9日(日)(於: 広瀬総合体育館)

＜予選＞ vs 松江第四中 2-0, vs 斐川東中 2-0 ⇒ 2勝0敗で決勝トーナメント進出！

＜決勝トーナメント＞ 1回戦 vs ハ雲中 2-0

準決勝 vs 出雲第三中 2-0

決勝 vs 木次中 0-2

結果：準優勝



◇ ライオンズ国際平和ポスターコンテスト 1年  
1年

最優秀賞  
奨励賞

◇ ケイオス科学作品展in安来 3年 「銅イオンの動きを見る」 ケイオス賞

三中通信以外にも、学校ホームページで『活動の様子』を毎日お伝えしています！

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/daisan-jh/>

生徒たちの学校での様子はもちろん、生徒たち・先生方の頑張りをお伝えしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

